



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 14 DE FEBRERO DE 2023

Hay nuevo Juzgado Penal en Obregón

En este año también se tiene proyectada la construcción de un nuevo Juzgado Laboral



Por: Roke Arballo

Este lunes entró en funciones el edificio que ocupará el Juzgado Penal en Ciudad Obregón, ubicado a un costado del Centro de Reincisión Social (Cereso).

El presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, fue quien encabezó la ceremonia de inauguración del inmueble.

"Es un edificio de primer nivel como puede observarse, tuvo un costo de cerca de 39 millones, albergará cinco juzgados orales penales y laborarán 58 personas", dijo Rafael Acuña Griego, quien agregó que se trata del primer paso para mejorar la administración de justicia en Ciudad Obregón.

En ese sentido, Acuña Griego dijo que se tiene proyectado iniciar en este año la edificación de un nuevo Juzgado Laboral, enseguida del edificio recién inaugurado.



"Será una inversión de varios millones, pensamos que el año siguiente podremos ocuparlos", agregó.

Asimismo, el presidente del Supremo Tribunal de Justicia comentó que las instalaciones que eran ocupadas por el Juzgado

Penal serán ocupadas por al menos dos juzgados civiles que actualmente se encuentran en un edificio con más de 30 años de antigüedad.

"Eso nos va dar mayor movilidad y mayor confort en la administración de justicia", comentó.

Por su parte, el presidente de la Barra de Abogados, José Luis de Jesús Barragán Ruiz, dijo sentirse contento, pues con la inauguración del edificio se cristaliza la dignificación de los juzgados y la impartición de justicia.

"Ya habíamos estado pidiéndolo, pero el año pasado nos recibió el magistrado presidente y escuchó nuestras peticiones", mencionó el jurista, quien dijo que uno de los mayores beneficios en el nuevo edificio es el acceso.

"Hay mucha gente discapacitada, aquí ya se cuenta con elevador en el anterior edificio no, y eso nos va facilitar mucho", comentó.

Por último, Barragán Ruiz dijo que el hecho de crear una ciudad judicial, al ubicar todos los juzgados en un solo punto, traerá bastantes beneficios, tanto para los litigantes como para la ciudadanía en general.



Después de 6 años inauguran juzgado oral penal 2 en Ciudad Obregón



Por: Fabiola Navarro

El nuevo Juzgado Oral Penal 2, fue inaugurado este 13 de febrero, después de 6 años de haberse iniciado los trabajos sin haberlos concluidos durante la pasada admiración estatal.

Fue Manuel Acuña Griego, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, quien realizó el tradicional corte de listón, acompañándole integrantes de la Barra de Abogados.

“Aquí se va a albergar a todos los juzgados penales de Ciudad Obregón, vamos a desocupar los juzgados que están en el inmueble continuo y los vamos a rehabilitar también para alojar los viejos juzgados civiles que están en el centro de la ciudad”.

“Este edificio es de primer nivel, va a albergar a 5 juzgados orales con todo el confort tanto para quienes son los que cita la justicia, como para aquellos usuarios del servicio judicial”, apuntó.

La rehabilitación del inmueble tuvo un costo de 40 millones de pesos aproximadamente, en donde laboran 58 personas entre jueces, secretarios, jefes de causa y escribientes, concluyó.

Inauguran nuevos juzgados orales



Fabiola Navarro / MO

Este lunes 13, fueron inaugurados los nuevos juzgados orales, tras años de estar operando dentro de las instalaciones del Cereso de Ciudad Obregón.

Manuel Acuña Griego, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, explicó que hace 6 años que se inició con la construcción del edificio; sin embargo, los trabajos estaban inconclusos, por lo que se invirtieron de 38 a 40 millones de pesos.



“Este edificio es de primer nivel, va albergar a 5 juzgados orales con todo el confort para los usuarios del servicio. Desconozco por qué no se había utilizado, quizás le faltaban detalles para terminarlo, pero el hecho es que a partir de que tomamos posesión en el Supremo Tribunal de Justicia, nos dimos a la tarea de rehabilitar no solo este sino otros edificios que existen en el Estado”, apuntó.

Destalló que actualmente laboran 58 personas entre jueces, secretarios, jefes de causa y escribientes. Se tienen dos salas orales, además, se contempla albergar a los juzgados civiles y penales que existen en la ciudad, para lo cual se desocuparán los que hay dentro del Cereso.